



KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

DISTRICT. 2640. RI

1995~1996年度 国際ロータリーのテーマ

真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

Shubert G Brown

R I 会長

ハーバート・グラハム・ブラウン

■事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370

■例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4F

■会長 林 孝次郎 幹事 田村 能孝 SAA 橋本 憲紹

■会報委員会 ◎倉橋 利幸 ○田中 丈士
橋爪 正之 橋爪 哲生 前田 洋三
西峰 義文 瀬藤 友子 塩崎 博司

✿993回 例会 1996年 平成8年3月11日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 広 進之 副会長

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介 荆 雪楓さん

4. ビジター紹介

田伏 為博様 (有田南RC)

中野 幸生様 (和歌山東RC)

5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名

出席率 73.53%

前回修正出席率 85.29%

6. 会長スピーチ 広 進之 副会長

林会長欠席の為、ピンチヒッターでございます。ゲストの荆雪楓先生、本日の卓話ごくろうさんです。ビジターの中野幸生様、田伏為博様ごくろうさんでござります。

来週より彼岸の入りであります。彼岸

というのは、梵語で河の向う岸という意味だそうです。生死の海を渡って到達する終局・理想・悟りの世界。春は春分、秋は秋分で、中日の前後一週間ということらしいです。

私も本日は、ネクタイを締め、きちんとした服装をして参りましたが、暑さ、寒さも彼岸迄という事はよく言われます。来週位から暖かくなりそうですから、皆様一層御出席よろしくお願い申し上げます。

6. 幹事報告

○メーキャップ

3/7 中村 雅行君 (海南西RC)

" 名手 広之君 (")

3/8 中尾 公彦君 (和歌山南RC)

7. 委員会報告

○ゲスト紹介 橋本 憲紹君

FOUR WAY TEST

四つのテスト

1. 真実か どうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるか どうか

○米山ファンドフェロー、メタル贈呈

上芝 良造君

8. ゲスト卓話

荆 雪楓（シンシュエフン）

私は1982年に中国山東医科大学医学部を卒業後、病理学教室に入り、大学院で腫瘍病理学を専攻し、1987年に卒業、修士号を取得しました。その後十年間は、山東医大で、臨床病理医として、また学生の指導及び病理学の研究に従事しました。1994年7月から、和歌山県立医科大学病理教室に留学し、昨年（1995年）4月から、大学院に入学しました。

現在は、博士号を取得するために、病理診断と病理学研究及び学生の指導をしています。中国の医学教育と医療の現状主に日本と違うところについて、山東医科大学と山東医大附属病院を例として紹介したいと思います。

高校卒業後、学生は全国統一試験に合格すれば大学に入学することができます。どの大学との専門に入学するかは、自分の志望と入試の成績によって、決めることができます。各大学独自の二次試験はありません。

山東医科大学附属病院は、近大的な総合病院です。ベットは1,000床、医師700人、看護婦 700人です。ほとんどの診療科目があります。

中国では医療保険制度はありません。公費医療と自費医療の2種類です。国の仕事

に従事する人々は病気のとき、国から医療費をもらいますが、その他の方は、医療費を自分で支払います。お金が少ない人は、治療が大変です。

中国では今、多くの若者は先進国に留学しています。とくに中国の改革開放政策によって、先進国に留学する事が期待されています。一番多い留学先は、アメリカと日本です。

今は改革開放の時代で、いろいろ不足な点があると思いますが、中国の医学の発展のため、元気で一生懸命外国の先端医療技術を体験し、多くのことを学びたいと考えています。

以上、ありがとうございました。

ニコニコ・米山・BOX

辻 秀輝君 病院のゴルフコンペを東急G

Cで行いました

倉敷の20Km歩行に参加しました

山東 剛一君 中尾享平さんの御子息が神戸大学に合格されました

広 進之君 林会長のピンチヒッターを行います

楠部 賢計君 TRふれ合いハイキングに参加しました

中尾 享平君 子供が大学に入学出来、山東先生にお世話をになりました

橋本 憲紹君 ゲスト卓話に荆先生をお招きしました